



Le directeur général d'Agrolab's Jean-Vincent Gauzentes (à droite) indique les plans du futur laboratoire d'analyses. / DDM - SEBASTIEN LAPEYRERE

Commenter Partager

AGRO-ALIMENTAIRE

Gers : l'entreprise Agrolab's va construire un nouveau laboratoire d'analyses à Auch

Le groupe spécialisé dans l'industrie agroalimentaire et laitière veut vendre le laboratoire existant jugé obsolète et le remplacer à l'horizon 2024 par un nouveau bâtiment à haut potentiel environnemental.

C'est un projet à six millions d'euros et "une bonne nouvelle pour la ville", résume Claude Bourdil, vice-président en charge de l'économie à la communauté de communes du Grand Auch Cœur de Gascogne. L'entreprise Agrolab's a présenté les plans de son futur laboratoire d'analyses laitières et agroalimentaires ce mardi 22 novembre, dans le cadre de la semaine de l'industrie. Une manière pour le groupe

d'asseoir son ancrage dans le chef-lieu du Gers et de développer sa présence dans tout le Sud-Ouest, en Occitanie comme en Nouvelle-Aquitaine.

Née en 2019 du rapprochement entre les laboratoires LIAL (Aurillac), Galilait (Clermont-Ferrand) et CIAL Sud-Ouest (Auch), l'entreprise basée dans le Cantal travaille notamment avec près de 14 000 producteurs de lait de vache, chèvre ou brebis*, en leur fournissant des analyses chimiques et bactériologiques. Elle souhaite toutefois se départir de cette image de spécialiste du "paiement du lait à la qualité" pour "devenir un acteur sur tout le secteur agroalimentaire", comme l'affirme son directeur général, Jean-Vincent Gauzentes.

"Un projet à hauteur de 6 millions d'euros"

Le projet de nouveau laboratoire à Auch s'inscrit justement dans ce plan de développement. Agrolab's souhaite ainsi profiter de son terrain de 16 000 m² pour construire un nouveau laboratoire à haut potentiel environnemental, le bâtiment existant et datant de 1977 étant jugé obsolète et vétuste dans le traitement de l'air, les locaux n'étant par ailleurs "pas adaptés à la diversification" de l'activité voulue par l'entreprise, et notamment la microbiologie. La nouvelle infrastructure devrait s'étendre sur une surface au sol de

1065 m² sur deux niveaux, soit une surface totale de plus de 2000 m², dont la moitié sera dédiée aux analyses et 650 m² consacrés à la diversification. Elle sera par ailleurs dotée d'une zone de traitement des déchets et de panneaux photovoltaïques.

Avec ce nouvel outil qui devrait employer 40 personnes (contre 35 aujourd'hui) et ouvrir selon les prévisions d'ici fin 2024, le permis de construire ayant été déposé en septembre dernier, le groupe espère réaliser sur le site d'Auch un chiffre d'affaires de 3,9 millions d'euros à l'horizon 2025. Le bâtiment existant sera quant à lui vendu à une autre entreprise. "C'est un projet qui est quasiment à hauteur de 6 millions d'euros, ce n'est pas neutre. Le coût peut paraître très élevé mais est à sa juste hauteur pour nous", souligne Jean-Vincent Gauzentes.

Ce n'est pas Claude Bourdil qui viendra le contredire, le futur laboratoire d'Agrolab's entrant parfaitement dans le cadre de la loi climat et résilience imposée aux agglomérations urbaines comme le Grand Auch. "Là où il y avait une entreprise sur 16 000 m², d'ici quelque temps il y en aura deux sur la même surface. C'est une densification de la zone et donc une limitation de la consommation d'espace. Pour ces deux raisons, nous sommes vraiment ravis", se réjouit-il.

VINCENT COUET-LANNES